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　まず、台風１９号で被災されました方々にお見舞い申
し上げます。一日も早い復興を願っております。同じ駿
河区のあの浸水の様子には驚きましたし、浸水対策がま
だまだ足りないんだな～と痛感いたしました。それにし
ても、想定外の豪雨は、これから想定外ではなくなるの
ではないかと心配しています。小学校の地理の授業で勉
強した、あの阿武隈川や千曲川の大きな川の堤防決壊は、
驚愕以外の何物でもありません。気候変動の影響（1 人 1 人の生活の仕方の影響も）とは思いますが、やは
りより強固な対策をしていかなければなりませんね。巴川も危険！の情報には、本当に肝を冷やしました。
　９月定例議会が終了しました。今議会では、清水庁舎移転について、議員発議で住民投票条例案が提出され、
審議されました。本会議、委員会でも、議論が尽くされていないとの意見がありましたが、多数決で否決さ
れました。もともと、桜ヶ丘病院の移転にも絡んでいます。いずれにしても、今議会で、現在の清水庁舎の
あるところに桜ヶ丘病院が移転し、清水庁舎は清水駅の東口に移転の予定です。まだこれからも、何らかの
動き、議論があるかもしれませんが、重い議決がなされました。これからも注視して頂きたいです。私の所
属している志政会の対応については、「佐藤せい子議会だより」で『議員発議による議案「静岡市清水庁舎整
備に関する住民投票条例の制定」への対応について』のメッセージを掲載しています。是非ご覧ください。
ご意見などありましたら、ご連絡ください。

海洋文化施設整備事業について 歴史文化施設整備事業について

「みほしるべ」について

総額 242 億円の事業コストの説明を受けた。ＰＦＩ方式
で、事業を進める。直営より 14.5％節約できる。多額の
予算を必要とすることから、充分な市民の理解を得るた
めに十分な説明をしてほしい。又、東海大学やＪＡＭＳ
ＴＥC との連携の強化、学術的効果を期待するという意
見が出た。地域への経済波及効果、日本国内はもとより、
海外にも向けて積極的なＰＲを望むとの意見もあった。

発見された戦国時代の道や石垣遺構の展示の仕方の工夫
や、設計のやり直しの説明を受けた。市内に点在する登
呂遺跡、芹澤銈介美術館、駿府匠宿など関連施設へ繋ぐ
役割を果たす施設としての役割もあるとの意見があり、
また早期完成を望むとの意見があった。

３月のオープン以来、来場者数は 9 月で 35 万人を突破
した。一方で、渋滞など近くの住民の苦情もある。三保
松原研究所との連携で、松原の保全や研究が進められて
おり、観光案内の場でもある。

　今回の 9 月補正では、海洋文化の拠点づくりの中核となる事業の予算を中心に審
議されました。観光文化経済委員会では、海洋文化施設整備事業や歴史文化施設建
設事業などの議案が付託され、審議されました。（事業の詳細は、佐藤せい子議会だ
よりをご覧下さい）
　人口増加政策の要の事業を推進する当委員会は、各事業の進捗状況をしっかりと
チェックしていかなければと痛感しています。

西島／中田１号雨水幹線
パイプガ－ド破損

巴川  増水の様子

観光文化経済委員会
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11/22　本会議（上程）
11/29・12/2・12/3　　　
　   本会議（総括質問）
12/6・9　常任委員会
12/13　本会議（表決）

11 月議会
日  程

次号は、恒例のバス旅行の写真をお楽しみに！

「まちは劇場」プロジェクト推進事業について アンテナショップ開設事業について

企業立地の推進について

街中のピアノ設置の状況について、
設置場所を増やしているが、場所の
選定には苦慮している。パフォーマ
ンスする場所についても、スポット
選定しているが、ライセンス取得が

条件になっている。誰でもできるように環境整備も必要
と考えている。公の場所が主なので、民間施設の場所の
提供も進めていきたい。
来年度から、専門家からなる推進会議を設置し、文化助
成など推進していく。

計画から足掛け３年経っているのに決定していない。物
を売るだけではなく、体験などもできるなどの新しい付
加価値をつけて、１日も早い開設できるよう検討をして
ほしいとの要望があった。

恩田原・片山地区への企業誘致が進んでいる。土地利用
の条例を改正し、立地に向け推進している。転入ばかり
に力を入れるのではなく、転出を食い止めることも考え
るべきとの意見があった。

写真で活動を振り返ってみました…

ラグビーイタリア
代表チーム歓迎式典

（静岡市はイタリア代表の
  公認キャンプ地でした）

「静岡市・台北陸上大会」
交流事業代表歓迎会

朝鮮通信使レセプション 夜景サミット 2019  in  静岡
スペシャルオリンピックス

市場まつりフィンランドヘルシンキ視察
（静岡市が導入検討しているMAAS 
   を視察。後ろはロボットバス）

会派主催研修会
（今後の自治会活動のあり方につい
  て研修会を開催）

教育現場視察
（小学校の英語教育の現状や、中学
  校の部活動指導の現状を視察）

敬老会
（今年も盛大に開催されました）

日本平・久能山
スマート IC 開通式典

骨髄バンクキャンペーン
（支援する全国超党派銀連盟
   が発足しました）


